

2000年(平成12年)

12月15日号

No.983

(毎月1日・15日発行)

# 広報ふなばし

発行 船橋市 047-436-2111  
編集 市長公室広報課 FAX 047-436-2769  
所在地 〒273-8501 船橋市湊町2丁目10番25号  
ホームページ <http://www.city.funabashi.chiba.jp/>  
人口 553,468人 世帯 219,862(276増)  
男 282,783人 女 270,685人  
前月比 181人増(平成12年11月1日現在)



全国津々浦々に知れ渡った船橋ヘルスセンター。大人から子どもまで楽しめるレジャー施設だった(ディズニーマリード)(昭和44年春)

撮影 山川正作さん(本町2)

提供 鈴木文弥さん(宮本2)



伊達メガネをかけ、パイプをくわえる  
鈴木文弥さん。5歳の誕生日の記念写真  
(昭和元年11月)



船橋駅下りホームを通過する両国発のSしさよなら列車。東京都内を走る最後のSしだった(昭和44年8月20日)



船橋港に浮かぶ手ごさの  
べか舟(昭和27年)

提供 船橋市漁業協同組合

21世紀へ伝える  
映像プロジェクト 第3弾

## 鮮やかに甦る20世紀の記憶

提供 三好健太郎さん(南三咲2)



大正中期から昭和初期にかけて、現在の御園公園から新京成滝不動駅一帯は、広大なチューリップ畑だった(昭和5年頃)



旅館「鈴木館」の客間。蓄音機は当時大変珍しかった  
たち全員で先生を見送った  
(昭和37年4月)

提供 鈴木文弥さん(宮本2)

懐かしさが伝わってくる7枚の写真。これは皆さんから寄せられた約1000点の写真や映像の一部です。

市では、今世紀の船橋の歴史と文化を次の世代に引き継ぐため、市や皆さんがある映像や写真をデジタル化して保存する「21世紀へ伝える映像プロジェクト」を進めています。今回は第3弾、題して「世紀越え写真・映像展」。当時の暮らしやまちの原風景を心のアルバムに刻んでみませんか。

市では、被害にあわれた皆様のご家庭などを訪問し、お見舞いするとともに、治癒されている方々に治療にかかる費用などの補償について話を進めています。(補償の問い合わせ先)

市では、被災にあわれた皆様のご家庭などを訪問し、お見舞いするとともに、治癒されている方々に治療にかかる費用などの補償について話を進めています。

県健康福祉部では、12月6日、「関係者および希望者の検査はほぼ終了し、今後二次感染が起こる可能性は低い」と発表しています。

12月7日現在で、市が検査容器を配布した方は1045人、うち1027人分を回収しました。これまで1011人の検査が済みました。その結果、検査容器配付以前に医療機関で診断された方も含め、55人が患者・保菌者と判明しています。

O157の感染を防止するため、「防疫対策本部」を設置し、「広報ふなばし臨時号」などで皆さんに検査の実施と感染予防を呼びかけてきました。

皆さんから寄せられた写真と映像で綴る

### 世紀越え写真・映像展

今年5月に故磯崎孝雄氏、8月に山川正作氏の写真展を開催し、昭和初期~高度経済成長期の船橋を紹介し、大きな反響を呼びました。

今回は市民の皆さんから寄せられた写真や映像を一挙に公開します。

〈日時〉 1月19日(金)までの午前9時~午後5時(土、日、祝、年末年始を除く)

〈会場〉 市役所1階美術コーナー

〈内容〉 ①写真パネル60点②ビデオ放映(故磯崎孝雄氏の短編映画、昭和30~40年代の市の記録映画)※体の不自由な人が座ったままパソコン画面で写真を見られるコーナー有り

〈問合せ〉 視聴覚センター 422-7731 広報課 436-2015



撮影 手塚博禮さん(千葉市)

### 食品安全の6つのポイント

問 0157 防疫対策本部  
436-2491  
11

- ▽買い物をするときは肉、魚、野菜などは消費期限などに注意して、新鮮な物を購入するときは
- ▽食品を保存するときは作業に入る前にはまず手をよく洗う。肉、魚、卵などを扱ったときにも必ず手を洗う
- ▽下準備のときは加熱は十分に。目安は食品の中心部の温度が75度で1分以上
- ▽調理のときは調理後に食品を長く放置しない
- ▽食事のときは時間が経ち、少しでも怪しいと思つたら、思い切って捨てる
- ▽食品が残ったときは調理後に食品を長く放置しない

### 火の用心! 嵩末警戒実施中

寒い季節を迎え、暖房器具を使用する機会が増えています。火の取扱いは十分に注意しましょう。〈問合せ〉消防局予防課 435-1114

畜産フェスティバルで  
発生したO157について













3月

八木が谷小学校ミニバスケットボールクラブが全国大会で初優勝。「みんなで力を合わせていつもどおりのプレイができた」と笑顔でキャプテンの高橋香澄さん。



4月



放課後ルームが公設公営で4月からスタート。お父さん、お母さんが安心して働けるよう、放課後にお子さんを預かります。



4月

姉妹都市のデンマーク王国オーデンセ市の第1回国際アンデルセン賞を船橋市が受賞。オーデンセ市で行われた式典に出席した藤代市長に、マーグレーテ女王から賞状と記念のブロンズ像が手渡されました。



5月

25館目の海神公民館が完成し、23地区コミュニティのすべてに公民館が整備されました。

5月

JR船橋駅南口の再開発ビルの建設に着手しました。15年4月には、船橋の表玄関が生まれ変わります。



親子で楽しく遊べるプレイルーム  
10月 子育て世代を応援する子育て支援センターを開設しました。親子がいつでも遊べて、相談できます。

10月

レクリエーション・スポーツの新たな施設「法典公園」(愛称:グラスポ)がオープン。民間企業の福利厚生施設を買取り整備したものです。

11月



市政懇談会は、9年11月からスタートし、豊富地区で23地区コミュニティすべてで開催しました。

1月



船橋の2000年は、市船サッカー部の全国高校サッカー選手権大会優勝といったビッグニュースで始まりました。同校サッカー部は、全試合無失点の鉄壁の守りで3年ぶり3回目の日本一となりました。

## ふなばし 2000

20世紀最後の年。元気いっぱいな船橋のまちや人々の姿を振り返ります。

7月



中央図書館が本町通りに移転、広くなってオープン。ゆったりと本を読める265席の閲覧席があります。

10月

市の職員が市民の皆さんのお学習会に出向いて市役所の仕事についてお話しする「まちづくり出前講座」がスタート。



11月



飛ノ台史跡公園博物館がオープン。縄文時代早期(約7000年前)の「飛ノ台貝塚」の出土品を展示しています。

11月



法田中学校吹奏楽部が全日本マーチングフェスティバルで金賞を受賞しました。

### あとがき

一面で紹介しました「21世紀へ伝える映像プロジェクト」。市民の皆さんから千点を超える貴重な映像フィルムや写真が寄せられています。その中で驚かされたのが、「墓町の山車」(昭和8年ごろ)の写真。高さ10メートルもの山車が何台も町の中を練り歩く様子を想像するとその壮大さを感じます。また今では桜祭にかける意気込みを感じます。

今年も残すところわずかとなりました。この「写真・映像展」です。今年も残すところわずかとなりました。この「写真・映像展」をご覧になつて作品に込められた思いと感動を共有しながら新世紀を迎えてみてはいかがでしょうか。(二)